

Les soucoupes

(Suite de la première page)

Au Guebwiller, M. Pierre Ackermann a déclaré avoir aperçu dans le ciel, un disque brillant qui se déplaçait silencieusement à environ 400 mètres d'altitude. Deux collégiens ont confirmé cette déclaration.

Une habitante de Souffrhwatt, Mlle Fleck, a observé un engin de forme allongé qui se déplaçait à très grande vitesse.

Un autre témoignage vient de la Nièvre, l'autobus Lormes-Nevers se dirigeait vers cette dernière ville lorsque, près de Saux-Bourbon, le conducteur stoppa et s'écria, une « soucoupe ». Tous les passagers descendirent et distinguèrent, à les croire, un disque brillant comme de l'aluminium, à 700 ou 800 mètres d'altitude.

Le dernier témoignage est celui

d'un facteur de la gare Saint-Pierre-La-Cour, qui vit dans le ciel un disque répandant des rayons lumineux orange.
